



## Afirma Claudia Sheinbaum Pardo, frente a empresarios nacionales y extranjeros

# “La presidenta no quiere tener el control del PJ”

Redacción y Arturo Rojas  
 politica@eleconomista.mx

**La presidenta** de México, Claudia Sheinbaum Pardo, sostuvo que no es objetivo de la reforma judicial que la titular del Ejecutivo federal quiera tener el control de los juzgadores.

Durante su participación en la Cumbre de Alto Nivel entre empresarios de México y Estados Unidos, la mandataria detalló que si el objetivo era el control de los togados era necesaria otro tipo de reforma.

“Como la del 94, por ejemplo, que sustituía a todos los ministros

de la Suprema Corte y nombraba a 11 ministros o ministras nuevas. Y teniendo mayoría en la Cámara de Senadores, pues teníamos la certeza de quién queríamos que llegara”, señaló.

De igual manera, explicó que el objetivo de la enmienda, que forma parte del llamado “Plan C” del expresidente Andrés Manuel López Obrador, es un Poder Judicial libre de corrupción, que dé certeza jurídica al ciudadano de a pie, a la persona de menos recursos económicos del país, y también al inversionista.

“Que todos sean iguales ante la ley, que es finalmente lo que

dice nuestra Constitución y lo que dicen las constituciones de países democráticos, y creemos que la mejor manera es a través de un proceso democrático. Eso fue lo que dijimos y lo que hemos dicho siempre”, abundó frente a representantes de la inversión privada.

Previamente, durante su conferencia matutina, la presidenta de la República sostuvo que la reforma fortalecerá el Estado de derecho y garantizará la seguridad de los inversionistas en México.

“Ningún empresario estadounidense, ninguna empresa de cualquier otro país, ni mexicanos, tienen por qué temer a la

reforma judicial. Al contrario, lo que vamos a hacer es sanear el Poder Judicial, y no digo nosotros como Ejecutivo, sino el pueblo de México, se va a sanear el Poder Judicial para fortalecer el Estado de derecho”, expresó.

Asimismo, la presidenta también adelantó que, como parte de estos esfuerzos por consolidar la confianza y atraer capital extranjero, se espera el anuncio de nuevas inversiones en los próximos meses. “Queremos que haya certidumbre, que haya confianza, y creo que va a ser un esfuerzo muy, muy importante para el inicio de este gobierno”, afirmó.